



Culture

Le coup de cœur du libraire

LA BÊTE

de Zidrou et Frank Pé

On n'avait encore jamais vu le marsupilami dans cet état. Un véritable animal sauvage, farouche et aux abois. Une « Bête » en somme, titre d'ailleurs du formidable album que consacre le couple Zidrou et Frank Pé à l'étonnante créature imaginée par Franquin à l'origine. Et « La Bête » a fait l'unanimité dans l'équipe de la librairie « Vannolles » à Pontarlier (25).

« Dès la première page, nous sommes happés par l'atmosphère de cet ouvrage. Le décor est planté : Anvers, les années 50, un marsupilami capturé débarque d'un bateau de trafiquants d'animaux sauvages. Il réussit à s'enfuir. Épuisé, il est recueilli par François, un jeune garçon, dont le quotidien se heurte à maintes difficultés. François et le marsupilami, c'est certes une rencontre improbable, mais surtout le début d'une aventure passionnante et d'une belle amitié.

Les auteurs Zidrou (au scénario) et Frank Pé (au dessin) rendent un superbe hommage à cet animal fabuleux qu'est le marsupilami, tout en dénonçant la maltraitance et le trafic d'animaux sauvages. »

/ Chez Dupuis, 156 pages, 24,95 €.

